

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

MON MARI RENTRE IVRE ET.....

Par [Profil supprimé](#) Posté le 07/01/2020 à 15h57

Bonjour,
Je suis vraiment désespérée.
Cela fait bientôt 15 ans que nous sommes marié, et nous avons deux enfants en bas âge de 6 et 3 ans. Tout va bien dans notre couple, mais le problème c'est l'alcool.

Lorsque mon mari ne travaille pas, ça lui arrive de sortir le soir, avec ses potes et rentré très tard le soir complètement ivre. Le pire c'est que dans notre lit conjugal il se masturbe alors que je dors.... il me dégoûte tellement. Ça finit en drame et bien sur il n'assume rien! Je sais pas si il se ment à lui même mais quand je le met face à son acte il me dit que je suis folle et qu'il ne fait rien!
Et en ce moment il le fait très très souvent! Il s'excuse le lendemain et recommence dès qu'il sort.
Ça lui arrive aussi de péter les plombs ensuite quand je le chasse de notre chambre pour qu'il dorme ailleurs que dans notre lit. Il balance tout dans le salon fait du bruit, et réveille ma plus grande de 6 ans, car il frappe contre les murs.

Je suis vraiment à bout et j'ai tellement supporter tout ça que je souhaite divorcer... je suis complètement perdue et je crois que je ressens plus rien pour lui il m'a tellement déçue.

Bien sur quand il est dans son état normal je discute avec lui pour essayer de comprendre ce qui ne va pas car pour en arrivé dans cet état c'est qu'il y a forcément un problème.
Il me dit que non qu'il m'aime soit disant que il ne veux pas divorcer.. à chaque fois il me dit que c'est fini cette fois mais il recommence toujours. Je sais plus quoi faire.

Peut-on parler de dépendance dans son cas?
Car il bois uniquement quand il sort (max deux fois par semaine quand il est en vacances)

1 RÉPONSE

[patricem](#) - 08/01/2020 à 09h49

Bonjour,
je ne suis pas médecin mais pour moi, toute consommation non contrôlée, même une fois par semaine est de l'alcoolisme, avec sa forme de dépendance (physique, émotionnelle ou comportementale). Il serait bien qu'il fasse le point avec un psychiatre addictologue, avec vous pas forcément en même temps, de façon à éviter les mensonges typiques (c'est très exagéré, très rare, et tout le toutim).

Cdt,
Patrice
